

[English below]

Un mandat dure généralement 2 ans, mais chacun.e est libre de se retirer à tout moment. La charge de travail varie de 0 à 3h/semaine. Il y a certaines périodes dans l'année pour lesquelles une plus grande charge de travail peut être attendue, notamment lors de l'organisation de concours ou d'un colloque. La participation à ce genre d'activité reste toutefois volontaire. De plus, au moins deux personnes occupent des postes identiques afin qu'elles puissent être interchangeable selon leurs disponibilités.

Le comité est composé de 2 co-président.e.s et d'au moins 2 responsables aux événements et 2 responsables aux communications.

Description des postes

- **Co-président.e.s** : représentent les étudiant.e.s au sein du comité étudiant (CÉ) et du comité de direction. Les co-président.e.s assurent le lien entre les deux, président les réunions du CÉ et coordonnent les activités des autres membres. Les co-président.e.s font également partie du comité de l'appui aux étudiants, mobilité et initiatives de recherche.
- **Responsables des communications** : sont en relation directe avec les membres étudiant.e.s et stagiaires postdoctoraux, communiquent les annonces de concours ou s'occupent des courriels de recensements, promouvoient les réalisations des membres EcotoQ, en utilisant les différents moyens de communications du regroupement (réseaux sociaux, etc.), en collaboration avec le comité des communications.
- **Responsables des événements** : planifient l'organisation d'événements du CÉ (concours de vulgarisation, concours photos, formations scientifiques destinées aux étudiant.es, activités du comité ÉDI), planifient l'organisation d'événements en collaboration avec d'autres organismes (Colloque conjoint en écotoxicologie, Chapitre Saint-Laurent) et préparent le budget détaillé des activités en collaboration avec les co-président.es. Ils font partie du comité des formations et du comité ÉDI.

****English****

Positions are typically held for 2 years, but each member of the committee is free to step down at any time. The workload varies from 0 to 3 hours/week. There are certain times of the year when a greater workload may be expected, such as when organizing a contest or a conference. However, participation in such activities remains voluntary. In addition, at least two people occupy identical positions, so that they can be interchanged according to their availability.

The committee is composed of 2 co-presidents and at least 2 events representatives as well as 2 communication representatives.

Tasks description

- **Co-presidents:** they represent the students within the student committee (CÉ) and the Direction committee. The co-presidents ensure the link between them, preside over the CÉ meetings and coordinate the activities of the other members. The co-presidents are also part of the committee for students support, mobility and research initiatives.

- **Communication representatives:** they are in direct contact with student members and postdoctoral fellows, communicate contest announcements or handle census emails, promote the achievements of EcotoQ members, use the group's various means of communication (social medias, etc.), in collaboration with the communications committee.

- **Events representatives:** plan the organization of CÉ events (contests, scientific training for students, ÉDI committee activities), plans the organization of events in collaboration with other organizations (Colloque conjoint en écotoxicologie, Chapitre Saint-Laurent) and prepare the detailed budget for activities in collaboration with the co-presidents. At least two coordinators are also a part of the training committee and the ÉDI committee.